

En la vorágine de la política mexicana, los activos de la intelectualidad orgánica e izquierda se han lanzado al ruedo, con la grilla capitalina como su arena de bataila. Juan Villoro, Laura Esquivel, Elena Poniatowska y muchos otros, un grupo selecto de nombres con credenciales respetables, han alzado su voz en apoyo a Clara Brugada, una de las "puras" de Morena que se enfrenta a OMAR GARCÍA HARFUCH, a pesar de que este último ostenta el bastón de mando entregado por Claudía Sheinbaum.



Pero nos cuentan que el súper policía, el Batman de elegir a quien será el abanderado o abanderada región Cuatro, anda preocupado en estos días, para la gubernatura de Chiapas. pues uno de sus asesores estrella, que acaba de llegar y que fue convocado para ponerle orden a su estrategia, le dijo a su equipo que ya basta de venderlo como el hombre guapo de la 4T. Este personaje, cuyas iniciales con Jy S, les dijo que ese tema se les puede salir de las manos y puede ser perjudicial, pues se está desgastando pronto y todo mundo preguntará en algún momento si el candidato de Sheinbaum tiene algo en la cabeza, más allá de su sonrisa y ser hijo de una estrella popular mexicana venida a menos y tener la simpatía de algunos viejos políticos priistas que piden apoyo en todos lados.

Por lo pronto, esta lucha se juega en el terreno de las bardas y los postes, donde la imagen de García Harfuch y la exalcaldesa de Iztapalapa han inundado la psique de los capitalinos durante toda la última semana. En la sombra, mientras tanto, dicen que en el Partido Verde pusieron como precio de su respaldo al proceso de selección de la candidata presidencial morenista el tener el privilegio

De ahí que uno de los principales operadores del PVEM, el senador Manuel Velasco, esté cabildeando la nominación de Sasil de León, en caso de que toque mujer, y del también senador Eduardo Ramírez Aguilar, en caso de que se decida nombrar a un hombre. Este último, por cierto, goza de todas sus confianzas luego de haber sido su secretario de Gobierno durante su gestión en el sureste.

Por si no fuera complejo el escenario, nos cuentan que la instrucción para cuestionar o bloquear el acuerdo del INE para que al menos cinco de las candidatas a las gubernaturas que se disputarán el próximo año viene específicamente de la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T. Claudia Sheinbaum. Lo anterior porque todos sus perfiles cercanos para gobernar diversas plazas son del género masculino. llámense Omar García Harfuch para la Ciudad de México, Julio Huerta para Puebla, Javier May

	*		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	4	33	. 20. 0		12/10/0002	OPINIÓN
		\$11	● # # Sol de Illéxico	2	13/10/2023	OPINION
٠	*	40				

en Tabasco y hasta el de triples maromas Rommel Pacheco para Yucatán.

Y regresando al tema, cuentan que el exjefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch, tiene claro que, para ganar la Ciudad de México, será necesario cerrar filas al interior del Movimiento Regeneración Nacional. De ahí que, al saberse parte del equipo de Claudia Sheinbaum, en aras de la unidad ha abierto las puertas a miembros de otras corrientes cuartotransformistas, como son los simpatizantes del excanciller Marcelo Ebrard.

cial de la alcaldía Miguel Hidalgo es especialista cursos de procedencia ilícita.

en temas de género y, en días recientes, ha estado muy activa en las protestas contra la ratificación de la fiscal capitalina, Ernestina Godoy.

Entre los exfuncionarios de gobiernos priistas que resuenan a nivel nacional se encuentra Hugo Rosales Badillo, y es que tras desempeñarse como secretario de Gobierno en Durango (2010-2016) su trayectoria ha ido en picada. A inicios del año, el equipo de Alejandro Gertz en la Fiscalía General de la República le giró una orden de aprehensión, luego de identificar que recibió 10 millones de pesos de Servicios Integrales Ca-En el frente "Va por México" tendrían ya al per- rregín, implicada en el saqueo contra Segalmex, fil con el que esperan mantener la alcaldía y aunque argumentó que se trataba de un pago Cuauhtémoc, y no, no se trata de la alcaldesa legítimo por un préstamo a uno de los propieta-Sandra Cuevas, quien podría buscar su reelec- rios, no se olvida que las cabezas de la compación, sino de la activista Alessandra Rojo de la fiía tienen tras de sí acusaciones por peculado, Vega. La también exdirectora de Desarrollo So- delincuencia organizada y operaciones con re-